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Aos três dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, àss nove horàs e
trintà  minutos,  nàs  dependennciàs  do  plenàirio  “Procuràdor  Williàn  Ubiràjàrà
Pinheiro”,  nà  sede  dà  Procuràdorià-Geràl  de  Justiçà  do  Rio  Grànde  do  Norte,
locàlizàdà  à s ruà  Promotor  Mànoel  Alves  Pessoà  Neto,  97,  em Nàtàl-RN,  com à
presençà, àpois à devidà convocàçà,o, dos representàntes dàs Escolàs e CEAF’s do
Bràsil,  Dr.  André  Mauro  Lacerda  Azevedo,  Coordenàdor  do  CEAF-RN;  Dr.
Eduardo Diniz Neto, Vice-Presidente dà FEMPAR;  Dr. Edgar Roberto Lemos de
Miranda, Coordenàdor do CEAF-MS;  Dra. Ana Teresa Silva de Freitas,  Diretorà
dà  ESMP-MA; Dr.  Luiz  Antônio  A.  Souza,  Diretor  do  CEAF-RR;  Dr.  Carlos
Henrique Martins Lima, Diretor dà ESMPU-DF; Dra. Sandra Lia Simon, Diretorà-
Adjuntà  dà  ESMPU-DF;  Dra.  Samia  Saad  Galloti  Bonavides,  Coordenàdorà  do
CEAF-PR;  Dra. Raquel de Nazaré Costa Normando, Diretorà-Geràl do CEAF-PI;
Dr. Hugo Vasconcelos Xerer, Vice-Diretor dà ESMP-CE; Dra. Ana Paula Antunes
Vieira  Nery, Diretorà  dà  ESMP-GO;  Dr.  Miguel  Ribeiro  Baía,  Diretor-Geràl  do
CEAF-PA; Dr. Marcelo Pedroso Goulart, Coordenàdor de Pesquisà dà ENAMP-BR,
do Ministeirio Puiblico do Estàdo do Sà,o Pàulo; Dra. Patrícia Pimentel Chambers
Ramos, Sub-Coordenàdorà do CEAF-RJ; Dr. David Medina da Silva, Presidente dà
FMP-RS;  Dr. José Maria da Silva Júnior,  Coordenàdor do CEAF-TO;  Dr. Vinícius
Menando Evangelista de Souza, Diretor do CEAF-AC; Dra. Sonia Maria Demeda
Groisman Piardi,  Diretorà  dà Escolà  dà  ECMP-SC;  Dra.  Vanessa Wendhausen
Cavallazzi, Diretorà do CEAF-SC; Dra. Sabrina Coelho Machado Fajardo, Diretorà
do CEAF-ES;  Dr. Luciano de Faria Brasil,  Diretor do CEAF-RS;  Dra. Danielle de
Guimarães Germano Arlé, Assessorà do CEAF-MG;  Dr.  Antonio Sérgio Tonet,
Diretor-Presidente dà FESMP-MG; Dra. Deluse Amaral Rolim Floretino, Diretorà
dà ESMP-PE;  Dr.  Pedro Ivo de Souza, Diretor  dà  FESMP-ES;  e  o  Dr.   Valmiro
Santos Macedo, Coordenàdor do CEAF-BA, compondo à mesà, àleim dos primeiro e
segundo àcimà nominàdos, à convite, o Procuràdor-Geràl de Justiçà do Rio Grànde
do Norte, Dr. Rinaldo Reis Lima, bem como o Ouvidor-Geràl do Ministeirio Puiblico
do  Rio  Grànde  do  Norte, Dr.  Erickson  Girley  Barros  dos  Santos, declàrou-se
àbertà à  1ª Reunião Ordinária do ano de 2016 do Colégio de Diretores de
Escolas  e  Centros  de Estudos e  Aperfeiçamento  Funcional  dos  Ministérios
Públicos  do  Brasil – CDEMP,  momento  em  que  o  Promotor  de  Justiça  Dr.
Eduardo  Diniz  Neto,  em  estrito  cumprimento  ào  novo  Regimento  Interno  do
CDEMP, nà,o sem àntes fàzer umà breve sàudàçà,o àss Autoridàdes presentes e tecer
sucinto relàtoirio  de  suà  gestà,o  do àno de  2015/2016,  mormente  os  convennios
celebràdos com Instituiço,es de Ensino, inclusive no plàno internàcionàl, e em prol
dà Escolà Nàcionàl do Ministeirio Puiblico - ENAMP, à suà criàçà,o, à celebràçà,o dos
Termos de Cooperàçà,o Teicnicà com os Colegiàdos nàcionàis, tàis como o CNPG, à
CONAMP, o Coleigio de Ouvidores, despediu-se de suà profícicuà gestà,o, dàndo posse
à s novà  Diretorià  eleità  do  CDEMP,  nà  pessoà  do  Presidente,  pàrà  gestà,o  àno
2016/2017,  Dr.  André  Mauro  Lacerda  Azevedo,  o  quàl,  no  exercícicio  dà
Presidenncià,  deu  posse  formàl  ào  Vice-Presidente  Dr.  Eduardo  Diniz  Neto,  ào
Secretàirio  Executivo  Dr.  Edgar  Roberto  Lemos  de  Miranda,  e  ào  Diretor
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Finànceiro Dr. Claudio José Brandão Sá - este àusente por motivo justificàdo; em
seguidà,  foi  dàdà  posse  à s primeirà  Diretorà  dà  Escolà  Nàcionàl  do  Ministeirio
Puiblico  –  ENAMP,  Dra.  Ana  Teresa  Silva  de  Freitas,  bem  àssim  ào  Diretor-
Adjunto, Dr.  Luciano  Luz  Badini  Martins -  este  tàmbeim  àusente  por  motivo
justificàdo. Fez uso dà pàlàvrà o Senhor Procuràdor-Geràl de Justiçà do Rio Grànde
do  Norte, Dr.  Rinaldo  Reis  Lima, recepcionàndo  à  todos  os  Cdempiànos,
enàltecendo às quàlidàdes do Presidente empossàdo; no mesmo sentido, sustentou
o  Senhor  Ouvidor-Geràl  do  Ministeirio  Puiblico  do  Rio  Grànde  do  Norte,  Dr.
Erickson Girley Barros dos Santos, o quàl sàudou o novo Presidente empossàdo
e  à  todos  os  presentes;  o  Presidente,  àgràdecendo  à  presençà  numerosà  dos
componentes  deste  Coleigio  ào  presente  evento,  enàltecendo  os  tràbàlhos  do
CDEMP, bem àssim dà ENAMP, com gràndes perspectivàs pàrà o presente àno, nà
pessoà de suà Diretorà jà i empossàdà, à  Dra. Ana Teresa Silva de Freitas,  bem
àssim mencionàndo o àpoio do Senhor Procuràdor-Geràl de Justiçà do Rio Grànde
do Norte no convite e nà suà gestà,o junto ào CEAF-RN, estruturàndo-o, reconheceu
àindà o àpoio do Dr. Eduardo Diniz Neto à seu nome e dà indicàçà,o de seu nome
pelo colegà que ocupàvà à Direçà,o do CEAF-SP, em 2015, o Dr. Marcelo Pedroso
Goulart, e àindà ào  Secretário Executivo,  por àceitàr  àuxiliàr,  prevendo muito
tràbàlho  à s frente,  àgràdecendo  àindà  à  presençà  dos  servidores  do  CEAF-RN,
nominàndo-os; àgràdeceu tàmbeim à presençà neste evento de posse dos colegàs
do  Ministeirio  Puiblico  do  Rio  Grànde  do  Norte,  o  Procuràdor-Geràl  de  Justiçà
Adjunto,  Dr. Jovino Pereira da Costa Sobrinho; o Coordenàdor Jurícidico Judiciàl,
Dr. Afonso de Ligório Bezerra Júnior;  o Coordenàdor do Nuicleo Recursàl,  Dr.
Clayton Barreto de Oliveira; e o Coordenàdor do Centro de Apoio do Pàtrimonnio
Puiblico,  Dr.  Augusto  Carlos  Rocha  Lima.  Disse  àindà  o  Presidente que  dàrài
continuidàde àos convennios jà i firmàdos pelà àdministràçà,o  ànterior,  bem àssim
confirmà o  àpoio  totàl  à s ENAMP,  àtràveis  dos  cursos  de  EAD de/pàrà  todos  os
demàis CEAF’s; incentivàrài à publicàçà,o dà Revistà Nàcionàl, iniciàlmente de formà
eletronnicà, o Congresso e o Seminàrio Internàcionàl que deverà,o se reàlizàr neste
àno,  o  fortàlecimento  dos  CEAF’s  que  nà,o  tenhàm  grànde  estruturà,
compàrtilhàndo  à  pràiticà  e  à  vivenncià  de  càdà  CEAF  do  Pàícis;  continuou  o
Presidente dizendo que pretende àtingir os objetivos ideàlizàdos, e esperà honràr
o voto de confiànçà de todos. Em seguidà, pàssou à pàlàvrà às Diretorà dà ENAMP,
Dra.  Ana  Teresa  Silva  de  Freitas,  à  quàl  àpois  sàudàr  à  todos,  sublinhou  à
presençà màciçà à este evento de posse, destàcàndo que quàndo ocorreu à posse
do  Dr. Eduardo Diniz Neto,  no àno de 2015, em Curitibà-PR, àssim como àqui,
chovià, entendendo que tàl significà que àssim como ocorreu em 2015, pelà pessoà
que o novo Presidente ei, o Dr. André Mauro Lacerda Azevedo, terài tàmbeim um
exercícicio dà presidenncià exitoso; àindà justificà à àusenncià dà Procuràdorà-Geràl de
Justiçà do Màrànhà,o, à quàl externou felicidàde por suà indicàçà,o, màs, de inopino,
teve de se deslocàr à Bràsilià, pàrà tràtàr de projeto de lei que cuidà dos subsícidios
dos membros dà Instituiçà,o.  Tàmbeim mencionà que se nà,o  fàltou à umà uinicà
reunià,o do CDEMP em 2015 foi porque recebeu àpoio irrestrito dà Administràçà,o
Superior do Ministeirio Puiblico do Màrànhà,o; tàmbeim enfàtizou que no exercícicio
dà Presidenncià dà ENAMP tem à sàtisfàçà,o de representàr à figurà dà mulher no
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Ministeirio Puiblico bràsileiro, bem como à todos que confiàràm nà indicàçà,o de seu
nome pàrà  à  direçà,o  dà  Escolà,  pois  nuncà  foi  càndidàtà,  seu  nome  surgiu  dà
vontàde espontànneà dos membros do CDEMP, màs “àceitou o desàfio e vài com ele
àte i o  fim”;   reconhece à  dignidàde dessà  missà,o  e  quer  vàlorizàr  o  colegà que
sonhou esse sonho e tràbàlhou prà que ele se tornàsse reàlidàde, destàcàndo às
pessoàs  dos  Doutores Eduardo  Diniz  Neto,  Marcelo  Goulart  e  de Luciano
Badini,  àleim  de André  Mauro  Lacerda  Azevedo,  os  quàis  foràm  os  gràndes
mentores dà Escolà Nàcionàl, e esperà contàr com o compromisso e à pàrticipàçà,o
de todos os membros do CDEMP, pois este ei de fàto um Colegiàdo muito especiàl,
unido, que pàrtilhà dos mesmos sonhos, o que tem como essenciàl, pois se àssim
nà,o  forà,  nà,o  estàrià  àqui  e  nà,o  sentirià  à  enorme  felicidàde  “dos  nossos
Encontros”, vez que sà,o desprovidos de vàidàde, de quàlquer conflito màior.  As
diferençàs existem, màs àtuà-se numà perspectivà democràiticà, hàjà vistà que nà,o
hà i democràcià  sem  conflito,  sem  diferençà.  O  conhecimento  e i pàrtilhàdo,  nà,o
obstànte o conflito, màs tràbàlhàndo sempre no sentido dos consensos possíciveis, o
que e i indispensàivel pàrà càminhàr-se. Prosseguindo, pensà à Escolà Nàcionàl dà
seguinte formà: “A vidà ei combàte, que àos fràcos àbàte, e àos fortes e àos bràvos soi
pode  exàltàr”,  texto  este  de  àutorià  do  poetà  màrànhense,  Gonçàlves  Diàs,  nà
Cànçà,o dos Tàmoios.  Logo, nà,o dà forçà fícisicà, màs dà forçà dà unià,o, dàqueles que
ficàm em pei, dàqueles que àcreditàm no seu sonho, dàqueles que tenm à esperànçà,
nà,o à esperànçà pàssivà, màs à esperànçà de quem lutà, de quem fàz àcontecer os
seus sonhos.  Prossegue:  “E   lindo àliàr  à  reàlidàde do Ministeirio  Puiblico  com à
reàlidàde àcàdenmicà,  o que vivencià hà i muitos ànos,  de formà pràzerosà”;  fez o
registro do nome de càdà componente dà Escolà que àceitou reunir forçàs consigo
pàrà  àtingir  à  reàlidàde  do  sonho  sonhàdo,  sà,o  eles:  Dr.  Luciano  Luz  Badini
Martins, como Diretor-Adjunto, àusente justificàdàmente, em viàgem à tràbàlho ào
exterior; às coordenàço,es teicnicàs, Dr. Marcelo Pedroso Goulart nà Pesquisà, Dr.
Pedro Ivo de Souza  nà Extensà,o,  Dra. Patrícia Pimentel Chambers Ramos no
Ensino,  Dr.  Valmiro Santos  Macedo no  Ensino  Presenciàl,  Dra.  Ana  Paula
Antunes Vieira Nery no Ensino EAD, Dra. Sabrina Coelho Machado Fajardo no
Finànceiro, Dr. Eduardo Diniz Neto nàs Relàço,es Institucionàis, e o Colegiàdo que
e i o CDEMP. Agràdece, por fim, à presençà do Ministeirio Puiblico dà Unià,o,  neste
instànte  como  representàntes  do  MPT  e  MPF,  os  Doutores  Carlos  Henrique
Martins  Lima  e Sandra Lia  Simon, sinàlizàndo à  unià,o  do  Ministeirio  Puiblico
bràsileiro. Retornàndo à pàlàvrà ào Presidente, este confirmou que “sim estàmos
todos juntos, no mesmo propoisito, de unir forçàs com à ENAMP”.  Abriu entà,o  o
Presidente à  pàlàvrà  à  todos  os  demàis  membros  presentes,  os  quàis  se
mànifestàràm,  em  àngustà  sícintese,  de  formà  contundente,  pàràbenizàndo  à
àdministràçà,o  que se  despede,  nà  pessoà do  Dr.  Eduardo Diniz Neto, que em
muito engràndeceu o CDEMP e colàborou fortemente pàrà à criàçà,o dà ENAMP,
desejàndo pleno enxito nà gestà,o dà novà diretorià do CDEMP e dà ENAMP, à sàber,
nessà ordem: Dr. David Medina da Silva, Dr. Edgar Roberto Lemos de Miranda,
Dra. Samia Saad Galloti Bonavides, Dr. José Maria da Slva Júnior, Dr. Marcelo
Pedroso Goulart, Dr. Antonio Sérgio Tonet, Dr. Pedro Ivo de Souza,   Dra. Sonia
Maria  Demeda  Groisman  Piardi,  Dra.  Deluse  Amaral  Rolim  Floretino,  Dr.
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Carlos Henrique Martins Lima e Dr. Miguel Ribeiro Baía. Neste momento, fàce
ào àdiàntàdo dà horà, àss 11h20min, foi determinàdo pelo Presidente à suspensà,o
dos tràbàlhos, pàrà um breve intervàlo. Retornàndo àss 12h10min ,  o Presidente
retomou os tràbàlhos, procedendo iniciàlmente às leiturà e às àprovàçà,o dà àtà dà 5ª
Reunià,o  Ordinàirià  do  CDEMP  do  àno  de  2015,  reàlizàdà  em  Sàlvàdor-BA,
procedendo-se à àlgumàs retificàço,es. Pàssou-se à seguir à tràtàr de màteirià ligàdà
às contribuiçà,o ào CDEMP, o temà foi objeto de àmplo debàte, levàntàndo-se o fàto
de que àlguns Ministeirios Puiblicos àindà nà,o procedem ào pàgàmento do CDEMP
sustentàndo que nà,o hài rubricà pàrà tànto. Hài no entànto pàrecer dà àssessorià
jurícidicà dà PGJ-RN legitimàndo o pàgàmento. O Presidente sustentou entà,o que
deverài enviàr à todos os CEAF’s à justificàtivà, à fim de respàldàr o àdimplemento
dessà contribuiçà,o finànceirà pelos demàis Ministeirios Puiblicos, devendo o CEAF
ter CNPJ.  Destàcou-se que hà i hoje 11 CEAF’s  que nà,o  contribuem àindà com o
CDEMP.  Em seguidà, foi dàdà à pàlàvrà ào Colegà que retornà à s composiçà,o do
CDEMP,  Dr. Luiz Antonio Souza,  do CEAF-RR, o quàl se àfirmou que voltà com
muito pràzer e disposiçà,o pàrà colàboràr neste Coleigio. A Dra. Sandra Lia Paim,
como membro do MPT, tàmbeim fez uso dà pàlàvrà pàrà dizer que inàugurà suà
pàrticipàçà,o nestes tràbàlhos, jài compo,e à Escolà Superior do MPU, locàl onde se
àgregà vàlores,  onde se  melhorà à àtividàde-fim,  com màndàto nos  proiximos 2
ànos. Justificà suà àusenncià nà dàtà de àmànhà, pois jài tem compromisso àgendàdo
em  Bràsilià-DF.  Tàmbeim  foi  destàcàdo  que  nà,o  se  encontrà  entre  nois  neste
momento  màs  o  Dr.  Hugo  Vasconcelos  Xerer,  Vice-Diretor  do  CEAF-CE,
iguàlmente retornà ào CDEMP. Foi determinàdà novà suspensà,o dos tràbàlhos àss
13h45min, com previsà,o de retorno logo àpois  o àlmoço. A6h,s  16h,  foi  reàbertà à
reunià,o  pelo  Presidente,  frànqueàndo-se  à  pàlàvrà  ào  Dr.  Federico  Pennà,  dà
Universidàde Tor Vergàtà, nà Itàilià, o quàl àpois sàudàr à todos mànifestou-se que
àlmejà que os eventos em conjunto com o CDEMP sejàm màntidos.  Relàtou que em
pàrcerià com o MPMG hài evento progràmàdo pàrà o mens de outubro de 2016 sobre
“Violenncià  Domeisticà  e  Abuso  de  Menores”;  por  seu turno,  em pàrcerià  com o
CDEMP e à ANPR, pelo períciodo de 1 semànà, previsto màis precisàmente pàrà à 3ª
semànà  de  novembro  de  2016,  hà i outro  evento  sobre  o  temà  “Corrupçà,o  e
Finànciàmento ào Terrorismo”. Informà àindà que hà i 5 vàgàs pàrà mestràdo e 1
vàgà pàrà doutoràdo, às disposiçà,o do CDEMP, devendo à seleçà,o se dàr em màio de
2016, ocorrendo à seleçà,o vià Skype, mediànte entrevistà.  Propo,e à instàlàçà,o de
reunià,o extràordinàirià do CDEMP em Romà, em novembro de 2016, por 3 à 4 diàs,
sendo  o  primeiro  dià,  com  àulà;  o  segundo  dià,  com  umà  visità  ào  Conselho
Superior  dà  Màgistràturà,  Conselho  este  formàdo  por  Promotores  e  Juícizes;  o
terceiro dià, pelà mànhà,, conhecer o Progràmà Nàcionàl Antimàifià, e às tàrde e no
quàrto  diàs  reunià,o  do  CDEMP,  ào  custo  de  150  euros,  por  Escolà/CEAF
representàdà.  Encerràdà  à  fàlà  de  Federico,  registrou-se  dà  necessidàde  de  se
criàrem duàs  comisso,es,  umà  de  Evento  do  CEAF  e  outrà  dà  Revistà  Nàcionàl
Eletronnicà.  Debàteu-se  sobre  quàl  à  melhor  dàtà  de  se  reàlizàr  o  Seminàirio
Intenàcionàl do CDEMP neste àno, chegàndo-se neste momento ào mens de julho de
2016. Apois àmplo debàte, decidiu-se que, por ser àno eleitoràl à idà à s Itàilià em
2016 deve ser suspensà, podendo ocorrer numà proiximà oportunidàde, em vistà
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inclusive  dàs  dificuldàdes  finànceiràs  por  que  pàssàm os  Estàdos  bràsileiros,  o
momento  polícitico  àtuàl,  mesmo  levàndo-se  em  contà  que  às  despesàs  seriàm
àrcàdàs por càdà membro em pàrticulàr.  Retornàndo ào debàte sobre à melhor
dàtà do Seminàirio Internàcionàl do CDEMP, foi sugerido que se desse nà,o em julho,
em  ràzà,o  dàs  Olícimpiàdàs  que  estàrà i ocorrendo  no  Rio  de  Jàneiro,  màs  em
novembro de 2016, em dià à combinàr. Novàs àrgumentàço,es vieràm, deliberàndo-
se finàlmente que deverài ocorrer entre os diàs 24 à 26 de àgosto ou 31 de àgosto à
02 de setembro de 2016. O custeio dàs diàiriàs pàrà pàlestrànte, em nuimero de trens
diàiriàs,  serà i àrcàdo pelà ESMPU, o que foi  oferecido pelo  Dr. Carlos Henrique
Martins Lima,  o que fàz à tícitulo de compensàçà,o, jà i que suà instituiçà,o nà,o tem
rubricà pàrà contribuir ànuàlmente com o CDEMP. O Dr. Luciano de Faria Brasil
disse que tàmbeim irà i se  empenhàr pessoàlmente junto ào Procuràdor-Geràl  de
Justiçà do Rio Grànde do Sul, no sentido de que essàs verbàs sejàm disponibilizàdàs
em prol dà vindà de um segundo professor/profissionàl do exterior, consideràndo-
se  à  disponibilidàde  finànceirà  do  CEAF-RS,  pelos  mesmos  motivos  expressos
àcimà pelo Colegà dà ESMPU.  Assim, discutiu-se sobre à reàlizàçà,o no segundo
semestre deste àno de 2016 do III Encontro Nàcionàl do Ministeirio Puiblico sob o
tícitulo  “Pensàmento Crícitico e Pràiticàs Trànsformàdoràs”, à ocorrer no Estàdo de
Minàs Geràis, poreim sem se chegàr à um consenso sobre o locàl e à dàtà, o que
deverài ser definido nà proiximà reunià,o ordinàirià, vez que àindà estài em fàse de
elàboràçà,o.  Tàmbeim se debàteu sobre à reàlizàçà,o de um curso de formàçà,o do
àgente polícitico, nos moldes do que foi feito em Sà,o Pàulo nos dois ànos ànteriores,
evento de impàcto nàcionàl, nà,o se chegàndo todàvià às definiçà,o de dàtà e locàl. A
seguir,  ficou compostà à Comissà,o  dos  Membros que irà i orgànizàr  o Seminàirio
Internàcionàl do CDEMP: como Presidente:  Ana Teresa Silva de Freitas;  demàis
membros: Sonia Maria Demeda Groisman Piardi,  Sandra Lia Paim, Marcelo
Pedroso Goulart, Eduardo Diniz Neto, David Medina da Silva, Manuel Pinheiro
Freitas ou  um  Representante  do  CEAF-CE.  Apois  diversàs  ponderàço,es,  ficou
constituícidà à Comissà,o dà Revistà Nàcionàl Eletronnicà:  como Presidente:  Samia
Saad Galloti Bonavides; demàis membros: André Mauro Lacerda Azevedo, Ana
Teresa  Silva  de  Freitas,  Pedro  Ivo  de  Souza,  Luciano  de  Faria  Brasil,  José
Maria da Silva Júnior, observàndo-se que o Conselho Editoriàl dà Revistà deve ser
composto de Doutores,  devendo definir-se àindà à periodicidàde.  Redefiniu-se à
proiximà reunià,o do CDEMP em Goiànnià-GO, que serià nos diàs 28 e 29 de àbril de
2016,  pàssàndo  pàrà  os  diàs  05  à s tàrde  e  06  de  màio  de  2016.  O evento  do
Ministerio Puiblico do Rio Grànde do Sul em Gràmàdo-RS dàr-se-à i de 03 à 06 de
àgosto de 2016, definindo-se portànto à reunià,o do CDEMP e dà ENAMP pàrà os
diàs 04 e 05 de àgosto de 2016. Confirmou-se à reunià,o nà cidàde de Rio Brànco-
Acre, pàrà os diàs 29 e 30 de setembro de 2016.  Pàssou-se à discutir quàl o melhor
projeto politico-pedàgoigico e ser àdotàdo pelà ENAMP.  Deixou-se pàrà càdà quàl
enviàr  o  projeto  polícitico-  pedàgoigico  que  tem em suà  Escolà.   O  Dr.  Marcelo
Pedroso Goulart  àrgumentou que nenhum projeto polícitico-pedàgoigico pode ser
colocàdo em pràiticà em menos de 4 ànos. O  Dr. David Medina da Silva  ressàltà
que se deve pensàr em um modelo de finànciàmento dà Escolà. O Vice-Presidente
do CDEMP,  Dr.  Eduardo Diniz  Neto,  propons  que se oficie  à  todàs  às  Escolàs  e
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CEAF’s do Bràsil  solicitàndo o encàminhàmento dos cursos que irà,o reàlizàr no
decorrer  do  àno,  pàrà  divulgàçà,o.  A  Dra.  Sabrina  Coelho  Machado  Fajardo
sugeriu à reàlizàçà,o de um curso com professores dà Universidàde de Hàrvàrd. A
Dra.  Deluse Amaral  Rolim Floretino  defendeu como umà dàs  prioridàdes  dà
ENAMP à càpàcitàçà,o dà EAD pàrà todos os CEAF’s.  O  Dr. Miguel Ribeiro Baía
revelou  suà  preocupàçà,o  com o repàsse  dà  contribuiçà,o  dà  ENAMP.   Que  umà
soluçà,o serià incluir em lei contribuiçà,o pàrà o terceiro setor.  O Dr. José Maria da
Silva  Júnior  defendeu  à  criàçà,o  de  umà  Secretàrià  Acàdenmicà  Virtuàl.   O  Dr.
Valmiro Santos Macedo àfirmou que à ideià iniciàl dà ENAMP ei à integràçà,o dàs
Escolàs.  Que os cursos oferecidos pelos CEAF’s màis estruturàdos sejàm oferecidos
em todo o o Pàícis, pelos demàis CEAF’s, hàvendo excelentes perspectivàs pàrà tànto.
Enfim, o Dr. Antonio Sérgio Tonet,  entende que se deve ter umà preocupàçà,o sim
com o finànciàmento dà ENAMP, devendo-se buscàr pàrcerià puiblico privàdà, e se
àtentàr  pàrà  à  nàturezà  jurícidicà  dà  Escolà  Nàcionàl.  A6h,s  19h,  determinou  o
Presidente à suspensà,o dos tràbàlhos, e seu prosseguimento no dià seguinte, à se
dàr  nàs  dependennciàs  do  àuditoirio  do  CEAF-RN,  à  pàrtir  dàs  08h30min.
Reàbrindo-se os tràbàlhos, nà horà e locàl indicàdos, foi dàdo prosseguimento às
reunià,o  quàndo  se  deu  à  àpresentàçà,o  do  Projeto  “Trànsformàndo  Destinos”,
ideàlizàdo  pelà  Coordenàdorià  dàs  Promotoriàs  de  Justiçà  dà  Sàuide,  e  dà
Cidàdànià,  em  conjunto  àindà  com  Coordenàdorià  dàs  Promotoriàs  Criminàis,
todos do MPRN, em pàrcerià com à SENAD – Secretàrià Nàcionàl Anti-Drogàs, com
umà àbordàgem muito significàtivà,  dà àtuàçà,o em conjunto dos àtores de càdà
àireà  especícificà  do Ministeirio  Puiblico  do  Rio  Grànde do  Norte,  com penetràçà,o
diretà nà Sociedàde e gànhos sociàis relevàntes e concretos, com exposiçà,o pelàs
respectivàs  Promotoràs  de  Justiçà  titulàres  dàs  Coordenàdoriàs  àcimà
mencionàdàs, às Doutoràs Iara Maria Pinheiro de Albuquerque, Iveluska Alves
Xavier da Costa Lemos e Luciana Andrade D’Assunção.  Enfim, o  Dr. Marcelo
Pedroso Goulart concluiu à àpresentàçà,o do “Relàtoirio Preliminàr dà Comissà,o de
Vàlorizàçà,o  dos  CEAF’s”,  iniciàdà  nà  4ª  Reunià,o  Ordinàirià  de  2015  do  CDEMP,
ocorridà  no  Rio  de  Jànàiro-RJ,   à  fim  de  levàntàr  à  àtuàl  situàçà,o  dàs  escolàs
institucionàis  do  Ministeirio  Puiblico; propor  pàrànmetros  de  infràestruturà  e  de
quàlidàde  pàrà  os  CEAFs; elàboràr  diretrizes  curriculàres  pàrà  à  formàçà,o  e
càpàcitàçà,o de àgentes políciticos e àdministràtivos do Ministeirio Puiblico bràsileiro;
àtuàr  nos  oirgà,os  regulàmentàdores  do  funcionàmento  de  escolàs  institucionàis
pàrà  à  normàtizàçà,o  desses  pàrànmetros  e  diretrizes; àtuàr  nàs  escolàs
institucionàis  do  Ministeirio  Puiblico  pàrà  à  àdoçà,o  desses  pàrànmetros  e
implementàçà,o  dessàs  diretrizes.  A referidà  Comissà,o  se  reuniu  cinco  vezes
durànte o àno de 2015 e, nesse períciodo, elàborou questionàirio, tàbulou respostàs,
consolidou dàdos e iniciou o debàte sobre à problemàiticà levàntàdà com o fito de
cumprir os objetivos estàbelecidos pelà Assembleià Geràl do CDEMP. No que diz
respeito à s estruturà,  foràm àvàliàdos os seguintes itens:  àuditoirio,  sàlà de àulà,
estuidio  pàrà  educàçà,o  à  distànncià,  sàlà  pàrà  càpàcitàçà,o  em  TI,  sàlàs  pàrà
secretàrià  e  àtividàdes  àdministràtivàs,  bibliotecà,  sícitio  eletronnico  e  revistà
cientícificà. O respectivo relàtoirio fàz pàrte integrànte dà presente àtà, e ficou pàrà
ser  ànàlisàdo  e  discutido  em  reunià,o  oportunà.  Em  seguidà,  o  Presidente
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àgràdeceu à presençà de todos, ànunciàndo que estàrài em feiriàs no períciodo de 4
de màrço de 2016 à 05 de àbril de 2016, àssumindo o Vice-Presidente à direçà,o
do CDEMP nesse intervàlo, determinàndo, enfim, o encerràmento dà reunià,o. Eu,
Edgar Roberto Lemos de Miranda,  Secretário Executivo, làvrei à presente àtà,
que  segue  devidàmente  àssinàdà,  fàzendo  pàrte  integrànte  destà  à  listà  de
àssinàturà dos presentes às reunià,o que deliberàràm por suà àprovàçà,o.

André Mauro Lacerda Azevedo                        Edgar Roberto Lemos de Miranda
PRESIDENTE                                                              SECRETA RIO-EXECUTIVO
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